

Einfache Anfragen

183 012.18 Organisation; Behörde; Parlamentarische Vorstösse

Einsatz Asylkräfte in der Landwirtschaft

Patrick Häni, Ratspräsident, SVP: Der Redner wurde von einem befreundeten Landwirt angefragt, ob die Möglichkeit besteht, Asylbewerber für landwirtschaftliche Tätigkeiten einzusetzen. Für Landwirte in Zürich ist es dank einem Abkommen möglich, Asylbewerber zur Unterstützung zu beschäftigen. Der Redner möchte nun wissen, ob es im Kanton Bern diesbezüglich eine Regelung gibt.

Margrit Junker Burkhard, Gemeinderätin SP: Für solche Anfragen ist grundsätzlich der Kanton Bern zuständig. Die Rednerin ist über den aktuellen Stand nicht informiert. Vor einem Jahr hat die Rednerin den Kanton für die gleiche Angelegenheit angefragt und damals war eine Anstellung nicht möglich. Anfragen dieser Art müssen direkt mit dem Kanton besprochen werden. Ab und zu werden Asylbewerber aus dem Durchgangszentrum für gemeinnützige Arbeiten der Gemeinde Lyss beschäftigt.

